



HOY, Regional

21/2/01

Unos 100.000 diabéticos en la Región

El vicepresidente de la Asociación Cultural de Diabéticos de Badajoz, Martín Palacios, señaló que de acuerdo con los datos estimativos, alrededor de 100.000 extremeños padecerían de diabetes, de ellos un 15% serían niños.

El aumento del nivel de vida y las mejoras en la alimentación, unidas al sedentarismo, favorecerían la aparición de esta enfermedad que se extiende como una epidemia por todo el mundo. En 1985, según Martín Palacios, se estimaban en el mundo unos 30 millones de diabéticos y en la actualidad se calcula que son unos 150 millones. Las proyecciones para el 2025 elevan la cifra en unos 300 millones.

Los datos epidemiológicos referidos a España marcan una incidencia de entre el 5% y el 10% en la población. El porcentaje rebasaría el 15% si se considera sólo la población mayor de 65 años.

El problema que se plantea, es que muchas personas desconocen que son diabéticas ya que los síntomas pueden enmascarse durante algún tiempo. Según Palacios, de los 100.000 diabéticos que se calculan en Extremadura ignoran que los son.

La Región cuenta con varias asociaciones de diabéticos unidas a una Federación regional Fadex, con sedes en en las dos capitales provinciales y en las principales poblaciones.